

"Charlene di Monaco al centro del piano per colpire il marito Alberto": spunta il retroscena

[T today.it/gossip/vip/charlene-di-monaco-contro-marito-principe-alberto.html](https://today.it/gossip/vip/charlene-di-monaco-contro-marito-principe-alberto.html)



VIP

"Charlène de Monaco au centre du plan pour frapper son mari Alberto" : le fond apparaît

Le complot ourdi par ce qui a été décrit comme un "G4 discret mais tentaculaire" contre le prince

Charlene de Munich est rentrée chez elle après avoir été admise dans une clinique suisse. "Son Altesse Sérénissime a joyeusement retrouvé sa famille et ses proches", a fait savoir le palais dans une note officielle qui, entre les lignes, simultanément au point sur la santé de l'épouse du prince Andrew, a également fait passer le message de la sérénité de leur mariage souvent raconté comme en crise dans les mois d'éloignement. Nous revenons maintenant à l'histoire avec encore un autre contexte selon lequel Charlene, les rumeurs sur la crise avec Alberto et celles sur ses conditions de santé, ne sont en fait rien de plus qu'une partie d'un complot visant à miner la stabilité de la Principauté.

L'histoire de Charlène de Monaco, du mystère de la maladie aux rumeurs de crise avec Alberto

Le complot contre Alberto

Selon la reconstitution tirée de l'hebdomadaire *Oggi* , le plan aurait pour but de discréditer la figure d'un Alberto en colère qui depuis des mois est attaqué par quelques proches collaborateurs : Claude Palmero, administrateur des biens du souverain, et Thierry Lacoste, son avocat et ami d'enfance. Un « G4 discret mais tentaculaire » a été défini par une enquête *du Monde* évoquant précisément l'organisation ourdie derrière Alberto dans le but d'obtenir des profits avant tout de l'immobilier. Désormais, deux enquêtes sont ouvertes pour vérifier l'existence d'un véritable plan contre le souverain, cible d'une stratégie dont sa femme Charlène ne serait qu'un pion.